

ABSTRAK

Indry Febrian Darisanti: DIMENSI DAKWAH PADA *STAND UP COMEDY*

ABDUR ARSYAD (Analisis isi *Stand Up Comedy* Abdur Arsyad program SOMASI di akun Youtube Deddy Corbuzier)

Stand up comedy dan dakwah merupakan dua hal yang berbeda, *stand up comedy* memiliki tujuan untuk menghibur para penonton dengan komedi Sedangkan dakwah memiliki tujuan untuk mengajak atau mempengaruhi orang lain untuk mengikuti ajaran Allah Swt. Salah satu komedian yang materi komedinya diselipi materi dakwah adalah Abdur Arsyad.

Penelitian ini bertujuan untuk menjawab: 1. Bagaimana isi materi *stand up comedy* Abdur Arsyad pada program SOMASI di akun youtube Deddy Corbuzier yang terdapat materi dakwah?

Teori yang digunakan ialah analisis wacana Van Dijk. Teori ini memiliki tiga dimensi yang menjadi objek penelitiannya, yaitu dimensi teks, kognisi sosial dan juga konteks sosial. Dimensi teks merupakan susunan struktur teks yang terdapat dalam teks. Kognisi sosial merupakan pandangan, pemahaman serta kesadaran mental pembuat teks yang membentuk teks. Sedangkan konteks sosial merupakan pengetahuan mengenai situasi yang berkembang di masyarakat yang berkenaan atas suatu wacana. Terdapat tiga struktur wacana: struktur makro, superstruktur, struktur mikro.

Penelitian ini menggunakan pendekatan ilmu komunikasi dengan metode deskriptif-analisis. Sedangkan jenis penelitiannya menggunakan analisis isi. Sumber data primer dalam penelitian ini yaitu seluruh narasi dari *stand up comedy* program SOMASI pada akun youtube Deddy Corbuzier. Pengumpulan data dilakukan dengan metode dokumentasi, observasi, dan studi pustaka. Teknik analisis data dilakukan dengan teori analisis wacana Van Dijk.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa: 1) Terdapat materi Abdur mengandung unsur dakwah dan hiburan, serta mengandung unsur teori analisis wacana Van Dijk. Hal itu, dapat dilihat dari elemen superstruktur yang mengandung unsur dakwah dan edukasi. Pada struktur mikro mengandung unsur dakwah, informasi dan edukasi. Apabila dilihat dari segi etika berkomunikasi dalam Islam, maka program acara SOMASI bisa diterima khalayak.

Kata Kunci: Dakwah, *stand up comedy*